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Reunion : enseignement superieur
Question écrite n° 796

Texte de la question

Alors que le nombre d'etudiants a la Reunion ne cesse d'augmenter, les moyens dont dispose l'universite sont
loin de suivre cette evolution. La construction d'une faculte de droit disposant des moyens et du personnel
d'encadrement suffisant a son bon fonctionnement est une necessite pour la jeunesse reunionnaise, les
enseignants, et bien entendu, pour le developpement de l'ile. D'une maniere plus generale, c'est l'ensemble du
domaine scolaire et universitaire qui doit faire face a des problemes cruciaux en matiere de manque d'effectifs,
de locaux, de logement des etudiants. La creation de nouvelles formations adaptees aux besoins de la Reunion
est aussi une necessite. M Laurent Verges demande donc a M le ministre d'Etat, ministre de l'education
nationale, de la jeunesse et des sports de bien vouloir lui faire connaitre les mesures qu'il entend prendre pour
ameliorer la situation de l'enseignement a la Reunion et repondre ainsi a l'attente des Reunionnais pour qui la
formation est un outil indispensable au developpement de leur ile.

Texte de la réponse

Reponse. - L'universite de la Reunion a beneficie sur la periode 1984-1988 de la creation de vingt-trois postes
d'enseignants. Ces postes accompagnaient la creation de quatre DEUST (agro-alimentaire, maintenance
industrielle, documentation-information-communication, gestion des PME) et la renovation des DEUG SSM et
SNV Au titre de l'annee 1987, dans le cadre de la mise en place du DEUST documentation-information-
communication, cet etablissement s'est vu attribuer deux postes de maitres de conferences en 71e section
Information-communication-documentation. En 1988, la creation du DEUST gestion des PME a ete
accompagnee d'un emploi de maitre de conferences en sciences de gestion. Un emploi de maitre de
conferences en biochimie appliquee a egalement ete attribue pour renforcer les diplomes existants. Pour l'annee
1989, la plus grande attention sera apportee aux demandes de l'universite de la Reunion.
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